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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vor einiger Zeit war aus der Tagespresse zu entnehmen, daß offenbar in Sachen Vermarktung 
der Hyperschale im Stadtpark Rotehorn Aktivitäten zu verzeichnen sind. Dabei wurden auch 
Überlegungen für eine eventuelle Nutzung angestellt. Unter anderen Varianten wurde dabei 
auch eine Nutzung als Eissporthalle in Erwägung gezogen.  
Für eine mögliche Entscheidung hierfür möchten wir darüber informieren, daß seitens der 
Deutschen Eislaufunion eine eventuelle Nutzung als Eissport- Halle großes Interesse 
signalisiert wird, da sich dadurch auch die Möglichkeit bieten würde, in Magdeburg einen 
Eissportverein zu gründen, der dann zusammen mit den bereits existierenden Verein in Halle 
zur Gründung eines Landesverbandes führen könnte und perspektivisch sogar die Möglichkeit 
eines Leistungszentrums eröffnen würde. Das wäre sicherlich für die Sportstadt Magdeburg 
wünschenswert. 
 
Wir fragen daher: 
 
1. Wie ist der augenblickliche Stand der Aktivitäten bezüglich der Hyperschale?  
2. Würde unter dem Gesichtspunkt des vorher Gesagten die Verwaltung eventuell 

Angebote in Richtung Eissport-Halle favorisieren?  
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und gegebenenfalls um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


